

Durch Aarsòns Augen

Von randydavies

Epilog:

Epilog

„Ich bin sehr glücklich, weißt du das?“

„Ich auch! Ich auch! Aber rede nicht so viel, ich muss jetzt die Milliarden an Jahren nachholen, also mach dich auf etwas gefasst.“

Aarsòn Augen schimmerten dabei rot vor Lust und Laduè's waren blauer denn je. Beide waren mehr als erregt.

„Okay, aber ganz hingeben werde ich mich nicht, wie immer halt“, gab er keck von sich.

„Das will ich doch schwer hoffen.“

Sie brachen in Gelächter aus, schlugen ihre Hörner aufeinander und gaben sich ihrer Liebe hin.

Aarsòn und Laduè hätten es wahrlich schlechter treffen können. Sie wurden die Wächter des Lichts und der Dunkelheit. Ihre Aufgabe war, das Gute und Böse im Gleichgewicht zu halten.

So lebten sie glücklich zusammen bis alles Leben aufhörte und somit auch ihre Existenz erlosch. Dazwischen war aber noch sehr viel Zeit, in der sie ihre Liebe ausleben durften und wie alle Paare es taten, zankten und vertrugen sie sich.

Ende